

Pressemitteilung

Schöne Aussicht vom Wanfrieder Plesseturm Sparkassen-Stiftung fördert Sanierung des Wahrzeichens



Eschwege, 11. April 2024

Seit vielen Jahren ragt der Plesseturm hoch über die Stadt Wanfried und ermöglicht den Besucherinnen und Besuchern einen wunderbaren Ausblick über unsere Heimat. 2016 wurde der Turm aus Sicherheitsgründen gesperrt. Unter Leitung von Uwe Roth hat sich daraufhin ein Förderverein gegründet, der sich für die Erhaltung des Wahrzeichens stark gemacht hat.

Heute konnten Landrätin Nicole Rathgeber und der Vorsitzende der Sparkasse Werra-Meißner, Marc Semmel, vor Ort das einzigartige Panorama genießen und sich davon überzeugen, dass die Spende der Sparkassen-Stiftung GUTes bewahren – ZUKUNFT gestalten in Höhe von 10.000 Euro eine großartige und nachhaltige Verwendung gefunden hat.

„Wir schätzen das Engagement des Fördervereins Plesseturm sehr. Ohne das Engagement der vielen Mitglieder hätte das Sinnbild Wanfrieds vielleicht abgerissen werden müssen. Umso mehr freuen wir uns, dass wir das mit unserer Förderung verhindern und die Sanierung des Turms ermöglichen konnten. Unsere Stiftung unterstützt jährlich vielfältige Projekte in den Bereichen Denkmalschutz, Kunst und Kultur, Jugend- und Altenpflege sowie

Seite 2

Wissenschaft und Naturschutz. Ehrenamtliche Leistungen und soziales Engagement von Menschen, die sich für die Heimat und das Wohl ihrer Mitmenschen einsetzen, erkennen wir hoch an. Hier sind unsere Stiftungsgelder besonders gut aufgehoben.“

Für weitere Informationen oder Fragen:

Bettina Strauß
Sparkasse Werra-Meißner
Friedrich-Wilhelm-Str. 40-42, 37269 Eschwege
Telefon 05651 306-152
bettina.strauss@
spk-wm.de